

Wenn aus Liebe Zwang wird

Ein Präventionsprojekt zur "Loverboy-Methode"

In Bonn wurde im Jahr 2014 ein Schulprojekt zur sogenannten "Loverboy-Methode" entwickelt. Loverboys sind junge Männer, die junge Mädchen (bereits ab 14 Jahren) unter Vortäuschung einer Liebesbeziehung in die Prostitution drängen.

Im Rahmen des Schulprojektes werden junge Mädchen, einen ganzen Tag über das Thema informiert. Mit verschiedenen Materialien und Methoden wird eine Strategie erarbeitet, sich selbst zu schützen und über Hilfsangebote informiert. Darüber hinaus werden in diesem Kontext auch LehrerInnen und SchulsozialarbeiterInnen für das Thema sensibilisiert.

Das Projekt richtet sich an SchülerInnen der Klassen 7 bis 12. Pro Einheit können mindestens 10 und max. 30 SchülerInnen teilnehmen. Der Projekttag dauert ca. 3 Zeitstunden.

Anfragen zum Schulprojekt und zur Durchführung können direkt an die Fachberatungsstelle in Bonn gerichtet werden:

0228-963972-10 oder bonn@solwodi.de

Das Projekt findet in Kooperation mit dem Projekt





ein Projekt vom

statt.

Während des Projekttages werden einige Materialien vom Projekt "Liebe ohne Zwang" verwendet.